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１ 串良川について 

 

 (１) 雨が降る度に増水の心配をしなければならない串良川について、川底を下げら

れないか。 

 

 (２) 寄り洲・中洲の大々的な除去ができないか。 

 

 (３) 堂園橋付近の岸化学前に堤防を築堤できないか。 

 

 (４) 台地からの排水路の終末部分の川への流入をスムーズに流入する工夫はできな

いか。 

 

 

２ 串良地区の内水による水害対策について 

 

  (１) 串良地区の内水による水害対策について、どのような対策が計画されているか

進捗状況を示されたい。 

 

  (２) 永和飲食店街の度々の内水による浸水被害発生への対策は、どのように考えら

れているか示されたい。 

 

 (３) 永和飲食店街の水害被害に対する見舞い等考えられないか示されたい。 

 

 

３ 宮之下住宅の廃止後の取組について 

 

  (１) 宮之下住宅は取り壊すということだが、跡地の使途についての方向性を示され

たい。 

 

 (２) 住宅跡地を含めた、この界隈を串良の再開発地として活用する考えはないか示

されたい。 


